

USU

35-jähriges Jubiläum

[17.12.2012] Auf eine 35-jährige Geschichte blickt USU Ende des Jahres zurück. Der mittelständische Unternehmensverbund hat sich auf die Integration von Wissen in Geschäftsprozesse von Organisationen spezialisiert.

USU feiert in diesen Tagen seinen 35. Geburtstag. Was am 28. Dezember 1977 als Udo-Strehl-Unternehmensberatung begann, ist heute ein mittelständischer Unternehmensverbund mit über 360 Mitarbeitern, der global agiert und nach eigenen Angaben Marktführer aus allen Bereichen der internationalen Wirtschaft zu seinen Kunden zählt. Mit Individuallösungen sowie Software-Produkten für das Knowledge und IT-Management zähle die USU-Gruppe, bestehend aus der Konzernmutter USU Software AG und zehn Tochtergesellschaften, inzwischen zu den 20 größten deutschen Software-Häusern. Ob bei Volkswagen, Wüstenrot & Württembergischer oder beim einheitlichen Behördenruf 115 – immer gehe es darum, Wissen in die Geschäftsprozesse von Organisationen zu integrieren. Damit dies gelingt, braucht es Innovationen, die heute häufig gemeinsam mit den Kunden entwickelt werden, so das Unternehmen.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Wissensmanagement